
  
 
 

 
 

Parents élus Elus (CDC - Mairies) Enseignants 

M. Gazza 
Mme Desnos 
Mme Martel  
Mme Gilson 

 

--- 
Mme Le Guern (Creully)  
Mme Nury (Bazenville) 

M. Gaudin (remplaçant et PS MS) 
Mme Franchet (GS CP) - M. Bégou (CP CE1) 

Mme Chaumeron (CE1 CE2) 
Mme Najean – Mme Crinon – M. Thouin 

M. Guillotin (ULIS) – Mme Paly (directrice) DDEN 
(Délégué départemental de 
 l’Education Nationale) : -- 

 
Excusé(e)s : Mme Gaty-Thorez - Mme Hamel - Mme Laigle 

Secrétaire de séance : Mme Chaumeron 
 
 
1 – FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D’ECOLE 
Adoption du procès-verbal du deuxième conseil d'école  
Nombre de votes pour : unanimité 

Nombre de votes contre : aucun 

Abstention : aucune 
 
2 – RESTAURATION SCOLAIRE et GARDERIE 

Comme au mois de novembre, il y a encore beaucoup de questions et de remarques sur la restauration scolaire. 
Les représentants de parents d’élèves ont été interpellés à plusieurs reprises. Certaines familles récupèrent leurs 
enfants sur le temps du midi et d'autres font appel à leur assistante maternelle.  
Questions des parents : changement de prestataire ? tarif ? menu ? 
➔ Des efforts ont été faits côté dessert, mais le reste pose encore problème, tant en terme de quantité que 

de qualité. (La société a reçu deux lettres de mise en demeure, les paiements STM sont bloqués, pas de 
réponse du prestataire). Pas de changement pour le moment 

 

3 - VIE SCOLAIRE 

A/ Prévision des effectifs pour la rentrée 2023/2024 

Aujourd’hui, il y a 208 inscrits à l’école. Depuis le mois de novembre, 7 arrivées et 3 départs 
18 PS - 30 MS + 1 arrivée – 17 GS – 13 CP – 31 CE1 – 30 CE2 – 24 + 1 arrivée CM1 – 36 CM2 avec les enfants 
également en ULIS soit 201 élèves (cycle 1 : 66 – cycle 2 : 74 – cycle 3 : 61).  
Pour la rentrée 23, 198 élèves sont comptabilisés pour 8 classes (et dispositif ULIS à part) soit une moyenne de 
24,75 élèves par classe.  
Les représentants de parents d’élèves ont demandé un RDV à la directrice académique pour expliquer la situation 
particulière de Creully avec le centre de réfugiés et les inclusions ULIS. C‘est Mme Brunel, l’IEN qui a reçu M. Gazza, 
Mme Gilson et Mme Plateau.  
 
Comparaison de Mr Gazza avec les effectifs d’autres écoles du secteur (soit par des connaissances soit sur le site 
du ministère) : Moyenne d’élèves par classe : Cresserons : 21.33 élèves/classe - Langrune : 20.6 - Luc sur mer : 21 - 
Ver sur mer : 23.2 - Fontaine henry : 22 - Lantheuil : 22 - Le Fresne Camilly : 22.2 -Thaon : 23.1 
 
Il n’est pas possible que d’autres écoles accueillent des élèves du CAO de Creully. 
 

B/ Evaluation d’école 
Dates prévues : entre le 27 février et le 31 mai 
Retour sur le questionnaire aux familles plutôt positif (voir annexe) 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE 
du 14 mars 2023  

Circonscription : Caen Nord 
 



 
 

 C/ Suivi des projets pédagogiques 

USEP :  
Question des parents : Quelles sont les prochaines interventions prévues de l'USEP ? Y en aura-t-il en maternelle ? 
➔ Les maternelles ne participent pas à l’USEP cette année. Pour les autres, sports innovants (tchoukball et 

kinball) - Sports de raquettes : tennis de table et badminton – Cricket - Rugby et activités autour du cirque 
- Sortie vélo pour les CM - Raid des conquérants - Triathlon 

 
Projet cirque : 4 classes, les deux premiers jours concernaient la découverte des activités et les deux jours suivants 
concerneront la sélection des numéros pour les enfants. 
 
Commémorations : 6 juin à Creully - 5 juin à Ver sur mer, désigné par le Comité du débarquement. Il ne pouvait y 
avoir que deux classes, ce seront les classes de ce1-ce2 et ce2-cm1, avec participation à un livret où toutes les écoles 
participantes laisseront une trace - 18 mai : tournage d’un documentaire sur les Canadiens, a priori avec un vétéran. 
 
Correspondance : 15 et 16 mai : une école anglaise vient, les deux classes de CM iront avec cette classe le lundi 
visiter la cathédrale de Bayeux et le mardi, les différentes classes de l’école accueilleront les élèves anglais avec aide 
des parents pour un goûter avec des spécialités normandes. Deux classes accompagneront aussi les élèves anglais 
à Ver sur mer, au Mémorial. Eventuellement des jeux sportifs le mercredi soir 
 
Quelques nouvelles de Cecil Newton : il n’est pas très en forme, le dernier séjour en Normandie l’a beaucoup fatigué. 
Il ne viendra peut-être pas le 6 juin. 
 
Elections des conseillers municipaux des jeunes : Suite à une campagne électorale, affichages et tracts, 12 adjoints 
et une maire ont été élus. 8 ou 9 projets sont à l’étude financière (9000 euros bloqués par la mairie pour ce projet). 
L’an prochain, les 4 conseillers de 6ème partent, 4 CM1 seront alors élus. Les conseillers sont élus pour trois ans. 
 

D/ Projets prévus  

Les représentants de parents d’élèves font remonter des interrogations sur ce qui pourrait être fait contre les 
moqueries entre enfants.  
➔ Il est prévu un conseil des maitres le 13 avril avec pour objectif de travailler sur le climat scolaire. L’idée 

serait de reprendre des actions menées, il y a quelques années et peut-être un peu oubliées (jeux 
coopératifs, conseil coopératif, médiateurs, ..) 

La directrice et les enseignants doivent être formés au dispositif PHare afin d’avoir de nouveaux outils pour 
appréhender des situations de harcèlement ou s’en rapprochant. 
 
- J'ajouterai également le suivi des points évoqués au 1er trimestre : 
          - les jeux collectifs organisés par Gaëtan 
Planning de récré pour foot et balle aux prisonniers par classe, avec semaine A et B, sur trois jours. 
Certains enfants jouent avec des balles de tennis, cela se passe bien, à revoir tout de même pour établir ensemble 
des règles. 
  - la cabane/jeux de l'école maternelle : les cabanes sont arrivées ce mardi 
          - la connexion internet dans la salle informatique 
Par ailleurs, on m'interpelle aussi sur le matériel mis à disposition pendant les récréations pour les maternelles 
(nombre de vélos, structure ...) : Faut-il renouveler le parc de vélos ? Voire éventuellement faire participer le centre 
de loisirs comme il se faisait avant. Pour les réparations, Mme Dondeyne commande le matériel de réparation des 
vélos qu’on lui demande, et cela est pris sur le budget de l’école. 
Les élèves ont aussi des ballons et autres petits jouets. 
 
 G/ Actions APE  

Questions des parents : Quelles différences dans les missions et les activités proposées entre l'APE et la coopérative 
scolaire ? (il y a également confusion, chez les parents, entre l'APE et les représentants de parents d'élèves) 



➔ L’APE mène des actions telles que vente de chocolats, objets personnalisés, fête de l’école pour récolter de 
l’argent pour les projets de l’école mais c’est l’APE qui décide de la somme attribuée à l’école. Le cirque a 
été payé cette année par l’APE. 
 

➔ La coopérative scolaire est gérée par une enseignante mandataire. Les recettes de la coopérative scolaire 
viennent essentiellement de subventions de la communauté de communes, de la participation volontaire 
des familles et de la vente des photos de classe. L’adhésion à l’USEP, les sorties dans les musées, en forêt, 
à Caen, au cinéma, l’achat de petit matériel, d’ingrédients pour les recettes, …. sont financés par la 
coopérative scolaire. 

 
➔ Repréciser en début d’année lors de la réunion de rentrée, les représentants de parents, l’APE, et la 

coopérative (coopération des parents, subvention commune, projets pour sorties, petits achats pour 
projets de classe). 
 

point Angleterre : La MAE va enfin rembourser la somme restant due pour le voyage en Angleterre annulé.  

L’APE aurait aimé être informée plus précisément des sommes nécessaires à la réalisation de ce projet et de l’état 

d’avancement de la réflexion sur le sujet. S’il y avait eu plus de communication entre l’APE et l’école, il aurait peut-

être été possible de mettre sur pied le projet  

 
➔ 14 avril : carnaval de l’école, organisé par l’école et l’APE (circuit à réfléchir pour la réunion de lundi) 
➔ Fête de l’école le samedi 1er juillet 

 
3 – SANTE, SECURITE ET EQUIPEMENTS 
 

A/ Exercices PPMS et exercice incendie 
Les services techniques de la collectivité sont venus vérifier les alarmes PPMS qui n’avaient pas fonctionné lors du 
dernier exercice. Ce mardi les services concernés sont venus faire des tests. 
Exercice incendie prochainement 
 

D/ Un point sur les travaux effectués et à venir 
Remerciements à tout le personnel technique de la communauté de commune.  
 
 
Les enseignants de cycle 2 indiquent qu’un plan incliné devant l’ancien bâtiment est nécessaire pour faciliter l’accès 
aux enfants qui seraient en fauteuil roulant. 
 
 E/ Budget et investissements 2023 
Les deux cabanes pour la maternelle ont été commandées : cette commande fait partie du budget 2023 

Et les autres demandes ? budget voté en avril 

Internet : un appel d’offre pour la commune (internet et téléphone) va être effectué.  

Désamiantage des sols → A partir de mai 2023, un désamiantage des sols de la maternelle et d’un des bâtiments 

de l’élémentaire  est prévu, cela durera entre 4 à 6 mois, des classes sont prévues. L’école maternelle prendra place 

dans la garderie et les Algeco serviraient à la garderie, au centre d’animation et à un second dortoir. Coût : 600000 

euros à la charge de STM 

 

 

Le conseil d’école a pris fin à 20h – PROCHAIN CONSEIL D’ECOLE : jeudi 22 juin 2023 

 

 


